

Messe Bauen & Modernisieren | 7.-10. September 2017 Zürich | 5 Jahre



Wer hätte das gedacht ...

Wir konnten ein kleines Jubiläum feiern. 5 Jahre Präsenz an der zweitgrössten Baumesse der Schweiz!

28.700 Besuchende informierten sich über alles was es zum Bauen, Umbauen, Modernisieren und Renovieren braucht.

In diesem Jahr konnten wir mit einigen zusätzlichen Aktivitäten aufwarten:

- Freitag: zwei Kurzvorträge "Von den unsichtbaren Eigenschaften von Farben im Wohnbereich" mit Thomas Klug, Geschäftsführer der Firma Keim, Schweiz direkt bei uns am Stand
- Samstag und Sonntag: Fachvortrag "Kraftvolle Räume mit Feng Shui geht das?"
 mit Sonja Bucher und Gudrun C. Meier-Lange
- **Ganzseitiger PR-Bericht** im **Messemagazin** (Gesamtauflage 32.000) und Beilage "Das Ideale Heim" (Auflage 27.000). Online als Blätterkatalog bis 2018 unter http://www.bauen-modernisieren.ch/htm/messekatalogbauen_modernisieren.htm Seite 70 ist unser Bericht
- 2-seitiger PR-Bericht in der Baubible (Auflage 3000), ebenfalls als Onlinekatalog.
- Erfahrungsberichte neutral in A5-Booklet-Form zur Abgabe an Besucher

390 Fachgespräche führten wir auf unserem 24 gm grossen Stand.

Bauherrschaften, Wohnungseigentümern, Firmeninhabern, Mietern, Architekten, Handwerker, Ausbildungsinteressierte und auch Feng-Shui-Beratende, die sich für eine Mitgliedschaft in unserem Verband interessierten, fanden den Weg an unseren Stand.

Generell war es einmal mehr wichtig, Aufklärungsarbeit zum Thema Feng Shui zu leisten.



Bewährtes und Neues: Pyramide mit Möglichkeiten von Feng Shui D5 Elemente in Bagua-Form, einmal anders dargestellt auf einem Sideboard. Realisierung: Thomas Hunger



Hinzu kommen nochmals 71 Zuhörende aus den beiden Fachvorträgen am Samstag und Sonntag. Ein insgesamt wirklich tolles Ergebnis für uns.







Schöne Begrünung mit Pendularis von Firma Creaplant

Flyerwand mit der Möglichkeit für Mitglieder Eigenwerbung zu machen

Ganz besonders stolz sind wir auf das Booklet "Erfahrungsberichte".

In letzter Minute wurde dies noch mit den vorhandenen Erfahrungsberichten fertig, kam druckfrisch, an die Messe und wurde dankbar und interessiert von Besuchern mitgenommen.

Die Erfahrungsberichte im handlichen A5-Format, sind eine kompakte Informationsquelle über unsere Arbeit, über die Möglichkeiten die Feng Shui bietet!





Die Wasserflaschen erhalten das Verbandslogo. So ist auch dieses Element integriert.

Das **Messeteam** hat einmal mehr – in dieser Konstellation nun schon zum 4. Mal – sehr gute Arbeit geleistet.

Da wurden Ideen gesponnen (z.B. was haben Mohrenköpfe mit Feng Shui zu tun?), eine neues Konzept sollte es diesmal sein mit mehr Freifläche, nach Möblierungen wurde gesucht, Farbkonzepte entwickelt, Aktivitäten angedacht, Organisationsabläufe erstellt, Sponsoren und Messebauer suchen, wer macht was und wann, Handwerkliches war einmal mehr gefragt: Boden verlegen, Wände streichen, eine Schraube hier und eine dort etc., etc.



Unzählige Stunden sind so zusammengekommen, ohne die es nicht geht. Unbezahlbare wertvolle Arbeit für den Berufsverband. Noch nicht erwähnt, all diejenigen, die Standdienst geleistet haben.



Messeteam von links nach rechts:

<u>Simone Chavannes</u>, <u>Gudrun C. Meier-</u> <u>Lange</u>, <u>Suzana Schröder</u> <u>und Josef Huber</u>

Unseren Sponsoren sei an dieser Stelle nochmals ganz herzlich Danke gesagt.

Ohne sie wäre ein solcher Stand für eine Non-Profit-Organisation wie den Berufsverband nicht zu realisieren.

https://www.creaplant.ch

http://www.holzpunkt-parkett.ch

https://www.keim.com/de-ch

http://www.menschag.ch

http://www.thomashunger.ch



Messebericht gestaltet von Gudrun C. Meier-Lange

Vizepräsidentin Berufsverband für Feng Shui und Geomantie Schweiz Feng Shui Masterberaterin und Farbdesignerin